

Curriculum vitae Dr. méd. Mathis Lang

Date de naissance 30 décembre 1959

Formation

1980 – 1986 Études de médecine à Fribourg et Berne
1986 Examen fédéral d'État en médecine et doctorat
à l'Université de Berne
1993 Diplôme de spécialiste FMH en anesthésie et réanimation
1993 – 1995 Études de troisième cycle en gestion d'entreprise à
l'Université de Saint-Gall (MBA)

Formation de médecin spécialiste

1987 – 1992 Médecin assistant du service d'anesthésie de l'hôpital cantonal
d'Aarau, sous la direction de PD Dr. O. Hilfiker
Médecin-assistant en médecine interne à l'hôpital cantonal de Baden,
sous la direction de Prof. Dr. C. Vorburger
Médecin-assistant en médecine interne à l'hôpital Zieglerspital de
Berne, sous la direction de Prof. Dr K. Neftel
Médecin assistant à l'Institut d'anesthésiologie de l'Hôpital
universitaire à Zurich, sous la direction de Prof. Dr. T. Pasch
Médecin assistant au Département d'anesthésie à l'Hôpital cantonal
de Bâle, sous la direction de Prof. Dr. D. Scheidegger

Activité en tant que médecin spécialiste

1993 – 1994 Chef de clinique du service d'anesthésie du Zieglerspital à Berne
1995 Médecin remplaçant du département d'anesthésie à l'hôpital de
district d'Erlenbach i.S.
1995 – 2000 Chef de clinique du service d'anesthésie à Schulthess-Klinik à Zurich
2000 – 2001 Médecin-chef du service d'anesthésie à l'hôpital de Zofingen
2001 – 2005 Médecin anesthésiste à la clinique Hirslanden à Zurich
Depuis janvier 2004 Activité indépendante en tant que médecin spécialiste en anesthésie,
2010 Co-fondateur de l'Ärztgemeinschaft für Praxis-Anästhesie

Activité bénévole

Depuis 2017 Président de l'Association of Swiss Office Based Anesthesiologists
(ASOBA)

Langues Allemand, anglais, français